

Ma proposition est la suivante

Élisons notre **propre** assemblée avec nos propres représentants. Comment ? En partant, pour l'instant, du découpage existant en Régions même si j'ai milité contre ce démantèlement du pays en son temps.

L'intelligence et la **réussite** d'une action ne peut que partir de l'existant, dans un premier temps. Il en est de même en écologie **et** en économie.

La suite dépend du **rapport de force** créé, du niveau de conscience, **et**, évidemment, de la détermination de nos nouveaux représentants.

Constituons des listes dans chaque région. **Combien** de délégué-e-s ?

Il n'est point besoin d'être 577 comme à l'assemblée car **90%** des élu-e-s sont des pantins. Ils doivent obéir à la direction du parti s'ils ou elles veulent poursuivre leur carrière de **nains de jardin** ou de morpions.

Le chiffre d'environ **300** représentants me paraît suffisant. Cependant, il faut constituer des **comités de région** qui s'appuieront sur des comités de ville et des comités de campagne : la vraie démocratie, celle oubliée.

Bien sûr, il s'agit d'un **double pouvoir** qui ne sera reconnu par aucun des pouvoirs en place, verticaux ou horizontaux. Et encore moins par les Pieds Nickelés européens, larbins de notre "ami" - ennemi, l'hégémon américain.

Soyons **sans illusions** : la gauche, la droite et l'extrême centre sont réactionnaires sur toute la ligne quelque soit le sujet abordé.

Ils combatteront cette **représentation**. Certes, ils ont des hochets pour se différencier sur l'échiquier mais, soumis, ils sont incapables de préserver nos **acquis**. De plus, ils seront engloutis par les défis historiques.

Soyons **sans illusions** : ce club de morpions cherchera à noyauter cette vraie démocratie pour la faire éclater **et** l'effacer. Aucun **combat**, aucune **action** ne peuvent être gagnés de façon assurée, surtout si ils-elles sont **justifiés**.

Soyons **sans illusions** : ces vendus s'efforceront d'instiller la corruption.

Ces misérables bavards viennent d'inventer un nouveau jeu, "**la ligne rouge**" qu'il ne faut pas dépasser. Observez, écoutez :

vous constaterez combien ces histrions sont lâches et sans principe. Leurs désistements de **juillet 2024** pour sauver Histrion **1er** et leur propre position ont scellé leur destinée et enterré vos **illusions**.